

Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal

**Herrn
Oberbürgermeister Peter Jung
Herrn
Ausschussvorsitzender Dirk Jaschinsky**

Es informiert Sie Heike Blümmel
Anschrift Pannewiese 1
42275 Wuppertal
Telefon (0202) 563 4052
Fax (0202) 563 5223
E-Mail heike.bluemmel@cdu-wuppertal.de
Datum 18.07.2005

Antrag

**Drucks. Nr. VO/0917/05
öffentlich**

Zur Sitzung am	Gremium
01.09.2005	Ausschuss für Verkehr
21.09.2005	Hauptausschuss
26.09.2005	Rat der Stadt Wuppertal

**Ausschilderung Zoo im Stadtgebiet Wuppertal - Zusatz "Universitätsstadt" Wuppertal
CDU-Antrag vom 18. Juli 2005**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrter Herr Jaschinsky,

die CDU-Fraktion beantragt, der Rat der Stadt Wuppertal möge beschließen:

1. Die Beschilderung im Stadtgebiet Wuppertal wird im Hinblick auf die Erreichbarkeit des Wuppertaler Zoos für ortsunkundige PKW-Fahrer zeitnah verbessert.
2. Insbesondere im Bereich Ausfahrt Kiesbergtunnel / Südstraßenring sind entsprechende Richtungszeichen anzubringen.
3. Die Verwaltung führt mit den für die Ausschilderung der Bundesautobahnen zuständigen Stellen Gespräche über die Umbenennung der Ausfahrt "Sonnborn" in "Sonnborn / Zoo" sowie über die Anbringung eines Hinweisschildes "Wuppertaler Zoo/ Ausfahrt Sonnborn" nach dem Tourismushinweis Schwebbahn / Zoo.

4. Auf den Ortseingangs- und Ortsausgangsschildern wird der Zusatz "Universitätsstadt" aufgenommen.

Begründung:

Infolge der Geburt des Elefanten Bongi und des daraus resultierenden überregionalen nicht nur medialen Interesses erlebte der Wuppertaler Zoo in den vergangenen Wochen einen erfreulich großen Andrang von auswärtigen Besucherinnen und Besuchern.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Zoos wurden dabei von zahlreichen Besucherinnen und Besuchern auf die großen Schwierigkeiten, die Zufahrt zum Zoo zu finden, angesprochen. Kritisiert wurden vor allem die fehlende Ausschilderung auf den Autobahnen, aber auch die schlechte Ausschilderung innerhalb des Wuppertaler Stadtgebietes.

Der Wuppertaler Zoo ist ein attraktives und wichtiges Aushängeschild der Stadt. Durch die Projekte im Rahmen der Regionale 2006, die Investitionen des Zoo-Vereins und das 125-jährige Jubiläum des Zoos im kommenden Jahr wird der Wuppertaler Zoo zusätzlich aufgewertet, was ein höheres Besucheraufkommen in den kommenden Jahren erwarten lässt.

Nach Ansicht der CDU-Fraktion ist es daher unerlässlich, die Ausschilderung zum Zoo zu verbessern und so den auswärtigen Besucherinnen und Besuchern des Wuppertaler Zoos die Zufahrt zu erleichtern.

Der Zusatz "Universitätsstadt" ist insbesondere im süddeutschen Raum üblich. Der Hinweis ist geeignet, der Bedeutung der Universität für Wuppertal in besonderer Weise Ausdruck zu verleihen, und ein wichtiger Beitrag zum Stadtmarketing.

Mit freundlichen Grüßen

Bernhard Simon

CDU-Fraktionsvorsitzender